

Télégramme 15/07

PLUMIEUX

14-Juillet. Les bals populaire et breton précédent le feu d'artifice



Mardi, dans le cadre des Assemblées gallèses, un fest-noz a été organisé à la salle des fêtes. Plus de 200 amateurs se sont retrouvés sur la piste de danse, au son de la musique des groupes Alambig Electrik, Trio virtuel et Trio GPL. Pendant ce temps, les amoureux de musette et disco se sont regroupés à l'extérieur pour un bal populaire organisé par le foyer des jeunes. Aux douze coups de minuit, le feu d'artifice, offert par la municipalité, a ravi les petits, comme les grands, venus très nombreux.